

## Prix Galien für Secukinumab

Mit dem diesjährigen «Prix Galien Suisse» wird Secukinumab (Cosentyx®) ausgezeichnet, ein Medikament gegen Plaquesoriasis, das 2015 von Novartis Pharma Schweiz auf den Markt gebracht wurde. «Die Psoriasis bedeutet für viele dieser Patienten auch eine psychische Belastung und hat eine eingeschränkte Lebensqualität zur Folge. Mit dem gegen Interleukin 17A gerichteten monoklonalen Antikör-

per wurde ein im Vergleich zu den bisherigen Behandlungsmodalitäten gezielterer Therapieansatz entwickelt, der einer grösseren Anzahl von Psoriasispatienten zu Gute kommen wird», so Jurypräsident Prof. Christian Ludwig in einer Pressemitteilung des Unternehmens zur Preisverleihung.

Gemäss Fachinformation ist Secukinumab zur Behandlung erwachsener Patienten mit mittelschwerer bis schwerer Plaquesoriasis zugelassen, die auf andere systemische Therapien einschliesslich Ciclosporin, Methotrexat oder PUVA nicht angesprochen haben, bei denen diese Therapien kontraindiziert sind oder die diese Therapien nicht tolerieren.❖

RBO